

Date de prise de fonction : 01/09/2024

Implantation de l'emploi demandé :
 IUT (*localisation géographique, si nécessaire*):

Université d'Évry-Val-d'Essonne

Identification sur le poste :

Nature de l'emploi : X MCF PR

Section CNU 1 : 05

Section CNU 2 le cas échéant :

Composante ou UFR : Sciences de l'Homme et de la Société

Intitulé du poste :

**Maitre de conférence en Sciences Economiques
Spécialité : Macroéconomie**

Situation du poste :

Etat du poste : X vacant susceptible d'être vacant **date de la vacance :** 01/09/2023

Motif de la vacance :

mutation promotion du titulaire détachement retraite disponibilité autre :

Création, redéploiement

Nature du concours demandé (décision finale à l'issue de l'arbitrage) :

Pour les MCF : 26-I – 1^{er} (*recrutement ou détachement de titulaire de doctorat ou HDR, ou niveau équivalent*)
 26-I – autre alinéa (2, 3 ou 4^{ème}) :
 33 (*exclusivement pour un recrutement par mutation*)

Pour les PR : 46 1^{er} alinéa (*recrutement ou détachement de titulaire d'une HDR, ou niveau équivalent*)
 46 autre alinéa (2, 3, 4 ou 5^{ème})
 46-1 (*fonction de président d'université*)
 49-2 (*concours national d'agrégation pour certaines disciplines*)
 51 (*exclusivement un recrutement par mutation*)
 58-1 (*détachement*)

ENSEIGNEMENT

Département

- Nom du département : [Economie](#)
- Nom directeur Département : [Jean De Beir](#)
- e-mail du Directeur de Département : jean.debeir@univ-evry.fr

Filières de formation concernées :

Licence, Master, Doctorat

Le département est porteur de trois des cinq éléments de formation du Master Finance de l'Université Paris-Saclay dont l'Université d'Evry est Etablissement référent, et du parcours Innovation, Marchés et Science des Données au sein de la mention « Innovation, Entreprise et Société de Paris-Saclay ». Le département participe également au Master in Economics de l'Université Paris-Saclay, en collaboration avec l'ENS Paris Saclay, qui vise à la préparation au doctorat en économie.

Au niveau de la Licence, le Département a la responsabilité d'un Licence de « Sciences Économique et de Gestion » et partage la responsabilité d'une Double Licence en « Économie et Mathématiques » et d'une Licence Double Diplôme de l'Université Paris-Saclay en « Droit et Économie ».

Le Maître de conférences recruté pourra intervenir au sein de chacun de ces cycles d'étude, ainsi qu'en doctorat.

Objectifs pédagogiques et besoin d'encadrement :

Le maître de conférences enseignera des cours fondamentaux en macroéconomie et en particulier en macroéconomie monétaire et financière. Le maître de conférences recruté interviendra au sein des équipes pédagogiques formées autour des programmes de Licence (à l'Université d'Evry-Val-d'Essonne) et des programmes de Master et du Doctorat (dans le cadre des formations de l'Université Paris-Saclay à laquelle l'UEVE est associée). Le maître de conférence recruté aura vocation à prendre des responsabilités au sein de la mention Finance.

RECHERCHE

Unité de recherche

- Nom, libellé et label : EPEE, CENTRE D'ÉTUDE DES POLITIQUES ÉCONOMIQUES DE L'UNIVERSITÉ D'EVRY, EA 2177
- Equipe :
- Site web UR : <https://www.univ-evry.fr/recherche/unites-de-recherche/sciences-humaines-et-sociales/centre-detudes-des-politiques-economiques-epée.html>
- Nom du Directeur de l'UR : Grégory Verdugo
- e-mail du Directeur de l'UR : gregory.verdugo@univ-evry.fr

Descriptif de l'activité du laboratoire et de l'équipe de recherche :

Fondée en 1996, l'Unité de Recherche EPEE développe des recherches dans les domaines de l'économie monétaire et financière (microéconomie et économétrie de la finance, finance en équilibre général dynamique, macroéconomie monétaire et financière), de l'économie de l'environnement (environnement en équilibre général dynamique, recyclage) et de l'économie du travail (discrimination, politiques publiques, population economics). Elle est composée d'une vingtaine d'enseignants-chercheurs et d'une douzaine de doctorants. Le laboratoire fait partie du Centre pour l'économie à Paris Saclay qui fédère les chercheurs des laboratoires d'Evry et de l'ENS Paris Saclay ainsi que de la Graduate School « Économie & Management » de l'Université Paris-Saclay et de l'École Doctorale « Droit, Économie et Management ». Il est membre du Labex « Modèles Mathématiques et Économiques de la Dynamique, de l'Incertitude et des Interactions », de la Fédération CNRS « Travail, Emploi et Politiques Publiques » et du réseau de recherche « Theories and Methods in Macroeconomics ». Il participe aux activités de la Maison des Sciences de l'Homme (MSH) de Paris-Saclay.

Profil recherche du poste :

Macroéconomie, de préférence spécialisé en macroéconomie monétaire et financière ou quantitative :

Le maître de conférences recruté devra renforcer l'unité de recherche en Macroéconomie. Il sera de préférence spécialisé en macroéconomie monétaire et financière ou quantitative. Il devra pouvoir encadrer des étudiants de Master et des doctorants dans les domaines concernés. Il devra contribuer à l'animation des programmes de recherche de l'unité en encourageant les collaborations internes, mais également au sein du Labex (MME-DII) et du Département de recherche en Sciences Sociales de Paris-Saclay. Un intérêt particulier devra être porté au développement de collaborations nationales et internationales, dans le cadre de réseaux spécialisés, mais également dans le cadre de programme de recherches européens et internationaux.

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES

Description activités complémentaires :

Moyens (matériels, humains, financier...) :

Compétences particulières requises :

Evolution du poste :

Mots-clés (10 maximum) pour indiquer les particularités du poste

Ces mots-clés doivent permettre aux candidats de trouver directement les postes qui s'inscrivent le mieux dans leur champ de compétences.

1- Macroéconomie

2- Macroéconomie monétaire et financière

3- Macroéconomie quantitative

Les 2 rubriques ci-dessous, doivent être renseignées en anglais et permettent l'export automatique de toutes les offres de poste de GALAXIE vers le portail européen de la mobilité des chercheurs EURAXESS

JOB PROFILE

Bref descriptif du poste en Anglais – 300 caractères maxi

The Department of Economics invites applications for a position of Assistant Professor in Economics (tenure position). The position is open to exceptional candidates in Macroeconomics, with a preference for financial macroeconomics or quantitative macroeconomics.

Teaching

- **Courses concerned :**

Depending on her profile, the recruited assistant professor will have to teach fundamental undergraduate and graduate courses in macroeconomics and financial macroeconomics. The recruited assistant professor will work within the teaching teams formed around the Licence programs (at the University of Evry-Val-d'Essonne) and the Masters and Doctorate programs (as part of the University of Paris-Saclay to which the UEVE is associated).

- **Educational objectives :**

The recruited assistant professor must be able to supervise Master's thesis in Macroeconomics.

Research

The recruited assistant Professor will join our Macroeconomics research team. We will consider in priority candidates specialized in monetary and financial macroeconomics and quantitative macroeconomics. Particular attention should be paid to the development of national and international collaborations.

- **Laboratory description :**

The EPEE laboratory is specialized in macroeconomics, labor economics and mathematical economics. It is composed of twenty researchers and twelve doctoral students. The laboratory is part of the Center for Economics at Paris Saclay (CEPS) and the Graduate School of Economics and Management of the University Paris Saclay.

- **Activities :**

The laboratory's project is to develop strong interactions with the other members of the Labex (MME-DII), in its themes, but also with the other teams of the SHS Research Department of the University of Paris-Saclay.

In this context, the EPEE is developing research in the fields of monetary and financial economics (microeconomics and econometrics of finance, finance in dynamic general equilibrium, monetary and financial macroeconomics), environmental economics (environment in general dynamic equilibrium) and labor economics (discrimination, public policies, population economics).

The Laboratory is a member of the Labex "Mathematical and Economic Models of Dynamics, Uncertainty and Interactions", and of the CNRS Federation "Work, Employment and Public Policies" and of the research network "Theories and Methods in Macroeconomics".

Research fields EURAXESS:

Macroeconomics, Finance, Quantitative Methods